
UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI TORINO 

 FACOLTA' DI SCIENZE M.F.N. 

 CONSIGLIO DI CORSO DI LAUREA IN FISICA

  Verbale della seduta del Consiglio di Corso di Laurea in Fisica 

  (CCLF) del giorno 25/3/99 alle ore 16.30 in sala riunioni III 

  piano N.E. 

  Il Consiglio di Corso di Laurea in Fisica e' stato convocato per 
  discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni 
2) Richieste professori a contratto 
3) Provvedimenti per la Scuola di Specializzazione in Fisica Sanitaria 
4) Proposta attivazione dottorato in Scienza e Tecnologia dei Materiali 
5) Didattica 1999-2000: Copertura corsi di servizio e di diploma 
6) Eventuali varie 

 Raggiunto il numero legale la seduta ha inizio alle ore 16.30. 

 Sono presenti: 
 G.C. Bonazzola, T. Bressani, L. Busso, R. Cester, 
 V. de Alfaro, L. Favella, M.I. Ferrero, F. Gliozzi, R. Garfagnini, 
 A. Giovannini, E. Predazzi,  G. Rinaudo, C. Rossetti, S. Sciuto, 
 W. Alberico, M. Anselmino, F. Balestra, G. Bonino, L. Briatore, 
 L. Ferrero, D. Gamba, M. Gianella, S. Massaglia, G. Navarra, C. Peroni, 
 G. Riontino, A. Romero, O. Saavedra, G. Zosi,  D. Allasia, G. Gervino, 
 L. Magnea, M. Masera e M. Monteno. 

 Hanno giustificato l'assenza: 
 L. Bergamasco, R. Bertini, A. Bottino, S. Costa, E. Chiavassa, A. Ferrari, 
 M. Francaviglia, P. Fre', S. Fubini, A. Longhetto, A. Molinari, G. Piragino 
 E. Abbena, M. Gallio, L. Gobbo, E. Menichetti, M. B. Barbaro, M. L. Frau, 
 M. Serio. 
  
  

1) COMUNICAZIONI 

    Il Presidente comunica: 

   - Proposta di istituzione di commissione per problemi dell'ambiente 



     (Prof. Longhetto); 

   - Invito a richieste di finanziamento della ricerca da organi ed enti 
     non tradizionali (Unione Europea, industrie, etc.) 

   - Emanazione del regolamento di autonomia didattica degli atenei 

   - Inizio del Corso di perfezionamento in fisica nucleare e subnucleare 

   - Proposta della Commissione Ricerca al senato accademico di eliminare 
     le borse post-laurea con conseguente riassegnazione dei fondi relativi 
     verso gli assegni post-dottorato 

   - Richiesta dei Prof. De Alfaro a Molinari di assegnazione della laurea 
     ad honorem ai proff. H. Feshbach e R. Jackiw 

2) Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti richieste di 
   cicli integrativi (tra parentesi il corso a sostegno del quale 
   viene richiesto il corrispondente ciclo integrativo) per i quali 
   richiedere professori a contratto: 

  a)  n. 1 richiesta Prof. Ferrari (Astrofisica) 
  b)  n. 1 richiesta Prof. Ferrari (Astronomia); 
  c)  n. 1 richiesta Prof. Favella (Teoria dell'informazione e della 
        trasmissione); 
  d)  n. 1 richiesta Prof. Galeotti (Fisica spaziale); 
  e)  n. 1 richiesta Prof. Saavedra (Fisica cosmica); 
  f)  n. 1 richiesta Prof. Navarra (Laboratorio di Fisica (spaziale)); 
  g)  n. 3 richieste Prof. Garfagnini (Fisica materiali, Fisica I, Fisica II) 
  h)  n. 1 richiesta Prof. Peroni (Lab. Fisica (sanitaria)); 
  i)  n. 1 richiesta Prof. Zosi (Tecnologie fisiche). 

Dopo ampia discussione si propone di indicare per il compenso una cifra 
simbolica di Lit. 100.000. classificando in una "classe A" le richieste 
che chiaramente si riferiscono a 7 cicli integrativi per i quali non vi sono 
competenze all'interno dei dipartimenti di Fisica e cioe` le richieste di 
cui ai punti a), c), g), h) ed i) e in una "classe B" quelli per i quali 
le richieste sono meno specificamente riferite a competenze difficilmente 
reperibili all'interno del CCLF e cioe` quelle di cui ai punti b), d) e) 
ed f)). 
La proposta e' approvata con un voto contrario (Rossetti). 

3) Il Prof. Bonazzola presenta la Scuola di Specializzazione in Fisica 
Sanitaria e illustra il protocollo d'intesa tra Regione Piemonte e 
Universita' di Torino. L'intesa prevede l'integrazione da parte della 
Regione delle borse di studio eventualmente mancanti dalle sei previste 
per ogni anno. Il Prof. Bonazzola comunica l'elenco dei docenti componenti 
il Consiglio provvisorio della scuola che verra` trasmesso al Consiglio di 



Facolta`. 
Il CCL approva. 
  

4) Comunicazione: Progetto di istituzione di un Dottorato in scienza e 
tecnologia dei materiali (Prof. Rinaudo). 

Il Presidente rinvia la discussione del punto 5) al prossimo CCL. 
La seduta e` tolta alle ore 18.00. 
  

Il Segretario                                              Il Presidente 
Prof. S. Massaglia                                         Prof. E. Predazzi 

  

 Torna indietro 

http://www.ph.unito.it/ccl/verbali/index.html
http://www.ph.unito.it/ccl/verbali/index.html

